
10 Pièces

370 m²

Réf. 82623713

2 920 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Sur  les  hauteurs  de  Cannes,  Superbe  villa  contemporaine  récente

offrant une vue mer dominante des iles de Lerins jusqu'à l'Estérel. Cette

propriété d'une superficie exceptionnelle de 370m2 a été pensée pour

laisser  entrer  la  lumière  et  bénéficier  de  la  vue  sur  l'extérieur.  L'entrée

donne sur un vaste séjour avec hauteur sous plafond et grandes baies

vitrées,  cuisine  équipée,  chambre  de  maître  en  suite,  dressing,  une

autre chambre avec sa salle de douche et toilette. A l'étage, trois autres

chambres  toutes  avec  leur  salle  de  douche  et  toilette,  deux  grandes

terrasses plein Sud et vue mer. En ...

On the heights of Cannes, superb contemporary villa offering a dominant sea view

from the Lerins islands to the Esterel.This property with an exceptional surface area

of  370m2  has  been  designed  to  let  the  light  in  and  benefit  from  the  view

outside.The entrance hall opens onto a vast living room with high ceilings and large

bay windows, equipped kitchen, master bedroom en suite, dressing room, another

bedroom with  its  own shower  room and toilet.Upstairs,  three further  bedrooms all

with  en  suite  shower  rooms  and  toilets,  two  large  south-facing  terraces  with  sea

views.On the garden level, a ...

COLLECTION D'AZUR 

Les aqueducs 535 rte des lucioles  - 06560 VALBONNE
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